
本日の例会
２月８日㈭　12：30～13：30
卓　話：「豊島新時代　未来へ」
卓話者：高際みゆき様　豊島区長
紹介者：渡邊裕之会員

☆２月15日・22日　休会

次回の例会
２月28日㈬～29日㈭　地区大会
29日の本会議：12：00 登録開始、13：00 点鐘
　　　　　　　 帝国ホテル　東京

2月 1日　例会報告
司会　　　横山会員
開会点鐘　里見会長
ロータリーソング
ソングリーダー　佐藤美枝子会員

☆会員総数　　　　　　35名
☆出席規定適用者数　　27名
★本日の出席者総数　　24名
★〃　免除者出席数　　  5名
★本日の出席率　　　　75％

☆本日のゲスト　
　なし
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会長：里見雅行　幹事：石塚丈晴　RI会長：ゴードンR．マッキナリ―　第2580地区ガバナー：栃木一夫

第  23回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

【珠玉のことば】

高く固い壁と、それにぶつかって
壊れる卵があるなら、
私は常に卵の側に立つ

（村上春樹『エルサレム賞受賞時のスピーチ』）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

村上は、私たちは誰もが「システム」という
堅固な壁に直面している脆弱な卵なのだ
と言います。だからこそ、自らが小説を書
く目的は、「システム」の網の目に私たちの
魂がからめ捕られ、傷つけられることを防
ぐために、システムに対する警鐘をならす
事だと言うのです。

　2月1日　例会スナップ

受付当番： 浅原英明 会員　有我信行 会員、米山慶一 会員、髙木義男 会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長 加古博昭、委員 石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

宮代会員 卓話

皆出席お祝い　里見会員３年

２月お誕生日　長尾会員
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2023年 12月 18日 

地区内ロータリークラブ会員各位 
                      国際ロータリー第 2580地区 

                               地区大会実行委員長 三宅  郁子 

東京ベイロータリークラブ会長 金子高一郎 

                                        

国国際際ロローータタリリーー第第 22558800地地区区  

22002233--2244年年度度地地区区大大会会【【ププロロググララムム追追加加情情報報】】  
 

多くのご協力とご登録に感謝致しております。 

ご案内しておりましたプログラムに追加情報(赤字)を加えてお届けします。 

 

                           

11日日目目：：22月月 2288日日((水水))  

「「RRII会会長長代代理理歓歓迎迎晩晩餐餐会会及及びび会会長長・・幹幹事事会会」」  

・・向向島島芸芸者者演演舞舞  

((演演舞舞後後、、芸芸者者衆衆ががおおももててななししししまますす))  

 

  

  

  

  

  

  

  

・・和和太太鼓鼓ググルルーーププ彩彩--ssaaii--  
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2日目：2月 29日(木) 

「「新新入入会会員員昼昼食食会会」」  

ガガババナナーーとと直直接接語語ろろうう！！  

国国際際ロローータタリリーー第第 22558800地地区区    

22002233--2244年年度度ガガババナナーー  栃栃木木一一夫夫  
 

 

 

 

「「PPHHSS((ポポーールル・・ハハリリスス・・ソソササイイエエテティィ))ととメメジジャャーードドナナーーのの集集いい」」  

ヴヴァァイイオオリリンンととハハーーププのの調調べべ  ～～光光ああるる未未来来～～  

ヴヴァァイイオオリリンン    高高雄雄敦敦子子様様・・ハハーーププ  山山浦浦文文友友香香((ややままううららああゆゆかか))様様  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

卓卓話話  「「エエンンドドポポリリオオ  ササイイククリリンンググチチャャレレンンジジににつついいてて」」  

国国際際ロローータタリリーー第第 22775500地地区区  22002233--2244年年度度ガガババナナーー  宮宮崎崎  陽陽市市郎郎様様  

  
  

  

「「本本会会議議」」第第一一部部  

・・講講演演  

「「闇闇ババイイトト、、トトーー横横問問題題、、最最近近のの青青少少年年事事件件をを通通ししてて  

見見るる犯犯罪罪動動向向ととそそのの対対処処策策」」  

東東京京未未来来大大学学ここどどもも心心理理学学部部長長、、犯犯罪罪心心理理学学者者  

出出口口  保保行行様様  
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「「本本会会議議」」第第二二部部  

・・講講演演  

「「TTOOKKYYOO  CCRROOSSSS  PPAARRKK構構想想とと  

帝帝国国ホホテテルル東東京京のの建建てて替替ええ」」  

    株株式式会会社社帝帝国国ホホテテルル  取取締締役役社社長長  定定保保  英英弥弥様様  

 

 

 

「「懇懇親親会会」」  

・向島芸者衆 

 向島芸者衆が会場のみなさまを  

おもてなしします 

 

 

 

 

 

 

・東東分分区区ロローータタリリーーババンンドド  
 

 

・・石石川川ひひととみみささんんにによよるるススペペシシャャルルスステテーージジ  

 
 



　ニコニコ
長尾会員　　 ２月11日は、私の81才の誕生日で

す。よくもここまで元気でいられる
との思いです。皆様、そして家内に
感謝

小泉会員　　 柳壇にのりました。「高き峰（みね）
値段も上がる　モンブラン」

　　　　　　一等賞　天をもらいました。感謝。

本日の合計額：6,000円
今年度ニコニコ累計額：518,100円
今年度指定ニコニコ累計：22,500円

　会長報告
１． 「ロータリーの友」２月号で小泉会員の川柳
が最優秀の「天」に選定（縦書P14）

２．豊島区金子智雄教育長を訪問（1月31日）
　　 鈴木社会奉仕委員長、長尾社会奉仕副委員長、
小泉次年度社会奉仕委員長、里見の４名で「と
しまこどもカルタ」のデジタル化について、
ひととおり完成したので報告し、今後の扱い
方を相談

　　 皆さまの意見で最終修正し、小学校の授業で
活用。パイロット校は千早小学校

　　 子供たちがサイト記載以外の写真や文章など
を投稿したら、それをリンク

　　今後、校長会などでの説明を希望
　　 金子教育長から、感謝とともに各校で活用し
たいとの話

　　 次年度は、カルタを引き継ぎ、特別支援や貧
困の子供などに講談で支援することを提案

３． 第2650地区・京都南ＲＣ創立70周年事業が
テレビ放映

　　２月11日㈰　19時から　BS11
　　 「京都発 ＡＲＴのチカラ～未来のアーティス
トたちの真剣勝負」

　幹事報告
１． 東京本郷ＲＣより例会変更のお知らせ。
　　詳しくは事務局まで

　第8回理事会報告
日　時　2024年２月１日㈭　11時～12時
場　所　ホテルメトロポリタン３F「光」
出席者　 里見会長、佐藤（久）副会長、石塚幹事、

長尾委員長、廣内委員長、鈴木委員長、
加古委員長、小泉委員長、細田会計、

　　　　石川副幹事

議題
報告事項
１）会計報告：別紙資料
　　 昨年分例会費支払（5,000円／人程度）、予
算の不足はない。

　　下記２点を修正予定
　　　・ニコニコを別会計にして管理
　　　・ ＰＣ保守費の仕分けをＩＴ費から雑費に

変更
２）２・３・４月スケジュール：別紙資料
　　　・卓話の会員スピーチを継続する
　　　・ 研修委員会、増強委員会等の卓話も入れ

たい
　　　・ エッピングデーには、交流関係卓話実施、

先方への挨拶文送付（加古委員長と里見
会長で作成）を計画する。

３）国際ロータリー為替レート
　　２月１日現在未定
４） ロータリー財団地区補助金プロジェクトの申
請

　　 教育長報告時の情報では
　　 「こどものwellbeingと多様性」がキーワー
ド、学級単位の講談で郷土愛育成を図る案で
補助金を申請する。

５）卓話依頼
　　 卓話者内諾後に出す文書を、「依頼確認」か
ら「クラブからの正式な依頼文」に変更し

　　フォーマット作成した。
６）会費未納者
　　 ここ数年、年度末入金の実態が続いている。
年度末の結果を待って判断する。

　　 別途現況確認の目的で、幹事と小泉会員にて
訪問を計画する。

７）その他
　　　・ としまこどもカルタ完成を豊島区教育長

に報告した。
　　　　 現場の新人先生等の郷土教育用学習材と

して活用でき大変素晴らしいと好評。
　　　　 ４月の豊島区校長会での説明、千早小の

先生への使い方説明等を予定。
　　　・ 上野ロータリークラブ40周年記念式典

に代表者1名参加とする。
　　　・ 賀詞交換会等への公費参加の範囲につい

ては、クラブの活動との関連性を考慮し、
　　　　会長・幹事で都度判断とする。
　　　・ 次年度事務局の公務範囲・在宅ワークに

つき今後議論していきたい。
　　　　 現状の課題整理と解決法検討の観点で進

めたい。
　　　　 合併後のクラブの仕事範囲を（他クラブ

情報も参考に）再整理する。

　としまこどもカルタ完成報告
　2024年１月31日に、豊島区金子智雄教育長へ
「としまこどもカルタ」デジタル化の完成報告と
今後の展開について、里見雅行会長、鈴木孝雄社
会奉仕委員長、長尾益男前年度社会奉仕委員長、
小泉博明次年度社会奉仕委員長の４名が報告を行
った。区役所教育長室へ午前11時に訪問し、「と
しまこどもカルタ」デジタル化のデモンストレー
ションを行い、金子教育長から、これまでの当ロ
ータリークラブの豊島区内小学生の郷土学習に資
する教材の開発に対し、深甚なる感謝の言葉をい
ただいた。また、教育長はカルタのゲームにも関
心が深く、笑顔でご満悦であった。
　今後は、パイロット校の千早小学校で実践し、
教員や子どもたちの声を傾聴し、子どもたちが主
体的に活用することで、参加型情報サイトにして
いく予定である。また、次年度の社会奉仕員会と
して豊島区への郷土愛をさらに育むプロジェクト
を説明し、ご了解と引き続きご支援をいただくこ
とを確認した。（小泉博明）　　　　　　　　　　
　　　　　　
「としまこどもカルタ」デジタルサイト
https://www.kodomo-karuta.com
パソコンでもスマートフォンでも見られます。
ぜひ楽しんでください。

　2023-24地区大会ご案内


